
 

 

Message from The Board Chairman 
Larry Bilton 

 < Version française ci-dessous> 
 

On behalf of the Board of Directors, I would like thank you for taking the time to attend 
our Annual General Meeting tonight! This year has again seen an increase in individual 
memberships from 21/22 to nearly 4,400 members. This growth was achieved across 
the country in both large and small provinces. This is due in a large part to the good work 
being done at the local and provincial levels. Many thanks to  all of you, your staff and 
volenteers for your efforts in helping us reaching this new milestone!  I would like to 
thank, everyone involved in our sport for all their extra efforts, time, and energy in 
moving Freestyle forward. As I indicated last year, the Safe Sport initiatives took center 
stage in the Canadian Sport System.  This work is still evolving, and we expect to see 
additional requirements coming, specifically around Sport Governance which will impact 
all of us on this call.  I am still encouraged that these changes will make our Canadian 
sport system safer and equitable for all.     
 
I would like to congratulate the Freestyle Canada team of athletes, coaches and 
administrators for the great results they produced during the year included: 4 World 
Championship Medals, 4 World Cup Globes, 40 World Cup Medals, 64 NorAm Medals, 
13 NorAm Grand Prix Titles and 5 Medals at X-Games, Dew Tour and 3 medals at Jr 
Worlds.  
 
Also, congratulations to all on the amazing season of domestic and international events 
that you hosted on Canadian soil. The schedule was once again full at all levels and at 
the pinnicle included 12 World Cup events at three venues over 10 days as well as a very 
successful Canada Winter Games hosted in PEI and New Brunswick. On behalf of the 
Board, I would like to thank all the athletes, coaches, event organizers, and volunteers 
who worked so hard to ensure that ALL of our events were successful.  
 
The Board held a total of six meetings and/or updates, two of which were in person with 
the balance being conducted by video conference.  The Board Committees were also 
very active in oversight of the governance of Freestyle Canada.  Additionally, the 
Strategic Plan for 2023-2027 was completed, adopted, and put into action after 
significant input from all stakeholder groups. The Board also struck a new committee, 
the High-Performance Selection Oversight Committee, which is tasked with strategic 
oversight and risk management of team and event spot selection processes. The Board 
expects a busy year to make the required changes in our governance structure to meet 
the yet to be finalized Sport Canada Governance Rules.  I would like to take this time to 
thank retiring Directors Mathew O’Conner and Audrey Robichaud for their contributions 
to the Board over the past years.         
  
We look forward to continuing to work with all of you in the coming year. 
 
Thank You   
  



 
 

 

Message du président du conseil d'administration 
Larry Bilton 

 
Au nom du conseil d'administration, je tiens à vous remercier d'avoir pris le temps 
d'assister à notre assemblée générale annuelle ce soir ! Cette année encore, le nombre 
d'adhésions individuelles a augmenté, passant de 21/22 à près de 4 400 membres. 
Cette croissance a été réalisée dans tout le pays, dans les grandes comme dans les 
petites provinces. Cela est dû en grande partie au bon travail effectué aux niveaux local 
et provincial. Un grand merci à vous tous, à votre personnel et à vos bénévoles pour les 
efforts que vous avez déployés pour nous aider à atteindre ce nouveau jalon !  
J'aimerais remercier toutes les personnes impliquées dans notre sport pour les efforts 
supplémentaires, le temps et l'énergie qu'elles consacrent à l'avancement du ski 
acrobatique. Comme je l'ai indiqué l'an dernier, les initiatives en matière de sécurité 
dans le sport ont pris une place prépondérante dans le système sportif canadien.  Ce 
travail continue d'évoluer et nous nous attendons à ce que d'autres exigences 
s'ajoutent, en particulier en ce qui concerne la gouvernance du sport, ce qui aura un 
impact sur nous tous ici présents.  Je suis toujours encouragé par le fait que ces 
changements rendront notre système sportif canadien plus sûr et équitable pour tous.     
 
J'aimerais féliciter l'équipe d'athlètes, d'entraîneurs et d'administrateurs de Freestyle 
Canada pour les excellents résultats qu'ils ont obtenus au cours de l'année : 4 
médailles de championnat du monde, 4 globes de coupe du monde, 40 médailles de 
coupe du monde, 64 médailles NorAm, 13 titres de Grand Prix NorAm et 5 médailles 
aux X-Games, au Dew Tour et 3 médailles aux Jr Worlds.  
 
Félicitations également à tous pour l'incroyable saison d'événements nationaux et 
internationaux que vous avez accueillis en sol canadien. Le calendrier était une fois de 
plus bien rempli à tous les niveaux et comprenait au pinacle 12 événements de la 
Coupe du monde sur trois sites en 10 jours, ainsi que des Jeux d'hiver du Canada très 
réussis à l'Île-du-Prince-Édouard et au Nouveau-Brunswick. Au nom du conseil 
d'administration, j'aimerais remercier tous les athlètes, entraîneurs, organisateurs 
d'événements et bénévoles qui ont travaillé si fort pour assurer le succès de TOUS nos 
événements.  
 
Le conseil d'administration a tenu un total de six réunions et/ou mises à jour, dont 
deux en personne et les autres par vidéoconférence.  Les comités du conseil ont 
également été très actifs dans la supervision de la gouvernance de Freestyle Canada.  
En outre, le plan stratégique pour 2023-2027 a été achevé, adopté et mis en œuvre 
après une contribution importante de tous les groupes de parties prenantes. Le conseil 
d'administration a également créé un nouveau comité, le Comité de surveillance de la 



 
 

 

sélection de haute performance, qui est chargé de la surveillance stratégique et de la 
gestion des risques des processus de sélection des équipes et des spots d'événements. 
Le conseil d'administration s'attend à une année chargée pour apporter les 
changements nécessaires à notre structure de gouvernance afin de respecter les règles 
de gouvernance de Sport Canada qui n'ont pas encore été finalisées.  J'aimerais 
prendre le temps de remercier les administrateurs sortants Mathew O'Conner et 
Audrey Robichaud pour leur contribution au conseil d'administration au cours des 
dernières années.         
  
Nous nous réjouissons à l'idée de continuer à travailler avec vous tous au cours de 
l'année à venir. 
 
Nous vous remercions. 


